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諸 般 の 報 告 

（平成２８年６月２８日～平成２８年９月１日） 

 

６月２８日  議会運営委員会が開催され、１．意見書、２．本日の議事につい

て協議されました。（梶本孝志委員長、北川健治副委員長、池添義春、野々下

重夫、廣岡芳樹、太田徹、中林和江、杉本健太、板東敬治、北川光昭議長、住

田利博副議長の各議員） 

 

同   日  中核市移行調査特別委員会が開催され、委員長・副委員長の互選

が行われました。（池添義春委員長、廣岡芳樹副委員長、岡由美、村上順一、

池真一、北川健治、太田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、井川晃一、板東敬

治、北川光昭議長の各議員） 

 

同   日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 28 年４月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平

成 28 年４月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

６月２９日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（岡由美議

員） 

 

６月３０日  民生委員推薦会が開催されました。（北川光昭議長、住田利博副議

長） 

 

７月 ６日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 216 号の校正について

協議されました。（北川光昭委員長、住田利博副委員長、髙見雄介、森本雄一郎、

石本絵梨菜、元橋理浩、板東敬治の各議員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（廣

岡芳樹議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（松本順一議員） 

 

７月 ７日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。（北川光昭

議長、住田利博副議長、岡由美、髙見雄介、北川健治、森本雄一郎、西田昌美、

坂光勇哉、井川晃一の各議員） 
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７月１１日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、中林和江の各議

員） 

 

７月１３日  福岡県筑前町議会議員 16 人が、本市の英語村事業について調査・

研究のため、視察来局されました。 

 

７月１５日  例月現金出納検査及び水道事業会計・下水道事業会計決算審査意

見書決定会議が行われました。（廣岡芳樹議員） 

 

同   日  全国市議会議長会地方行政委員会が開催されました。（北川光昭議

長） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は川上直也氏で、要旨は次の

とおりです。 

  救急車及び救急隊の出動件数は年々増加傾向にあり、救急車両の酷使、救急

隊の負担の増加、人員の疲労など厳しい現状にあります。 

  これらを少しでも軽減する為には救急隊の増強とドクターカーの早期導入が

必要不可欠であり、十二分な予算措置と対策の強化を求めます。 

 

７月１９日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 28 年５月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平

成 28 年５月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  広島県府中市議会議員 16 人が、本市のごみ処理施設建設基本計画

について調査・研究のため、視察来局されました。 

 

７月２１日  第 145 回河北市議会議長会が大東市内で開催されました。 

  当番市（大東市議会議長）の挨拶の後、協議事項として、 

 １．平成 27 年度河北市議会議長会会計決算について 

 ２．その他 

 について協議され、いずれも承認されました。（北川光昭議長、住田利博副議長） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会臨時会が開催されました。（梶

本孝志、廣岡芳樹、石本絵梨菜、元橋理浩の各議員） 
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７月２２日  民生委員推薦会が開催されました。（北川光昭議長、住田利博副議

長） 

 

同   日  平成 28 年度指定管理者監査結果講評が行われました。（廣岡芳樹

議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は全国児童・青少年演劇協議

会関西ブロック運営委員長 松本則子氏で、要旨は次のとおりです。 

  芸術鑑賞教室は子どもたちが発達・成長していく上で必要不可欠な体験の場

であるが、予算がない等の理由により実施されていない学校が多くあります。 

  公的助成があれば多くの学校で芸術鑑賞教室が復活すると考え、芸術鑑賞行

事への公的助成を求めます。 

 

７月２５日  平成 28 年度淀川左岸治水促進期成同盟総会が開催されました。

（北川光昭議長） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（岡由美議

員） 

 

７月２６日  幹事長会が開催され、１．諸課題等研究会の残課題、２．旅費条

例の改正に伴う常任委員会等視察時の経費、３．決算審査特別委員会の委員選

出と審査方法、４．決算審査特別委員会における携帯情報端末機器等の持込み

による使用、５．選挙管理委員及び補充員の選挙、６．12 月市議会定例会の日

程（案）について協議されました。（北川光昭議長、住田利博副議長、野々下

重夫、廣岡芳樹、太田徹、杉本健太、板東敬治の各議員） 

 

７月２７日  鹿児島県鹿屋市議会議員７人が、本市の PFI 事業（寝屋川市営住

宅再編事業第１期建替事業）について調査・研究のため、視察来局されました。 

 

７月２９日  民生委員推薦会が開催されました。（北川光昭議長、住田利博副議

長） 

 

同   日  平成 27 年度一般会計・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審

査の執行に係る説明聴取が行われました。（廣岡芳樹議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会が大阪市内で開催されま
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した。（池添義春議員） 

 

８月 ４日  全国施行時特例市議会議長会総会が三重県四日市市内で開催され

ました。 

  会長（四日市市議会議長）の挨拶の後、会議に入り、協議事項として、 

 １．平成 27 年度事業報告について 

 ２．平成 27 年度歳入歳出決算について 

 ３．平成 28 年度事業計画（案）について 

 ４．平成 28 年度歳入歳出予算（案）について 

 ５．国への要望事項（案）について 

 協議され、２については認定され、その他については承認されました。（北川光

昭議長） 

 

８月 ５日  要望書を受理いたしました。提出者は特定非営利活動法人 大阪

腎臓病患者協議会会長 西本幸造氏で、要旨は次のとおりです。 

  透析患者の医療と暮らしを守るため、以下２項目について要望します。 

１．障がい者医療費助成事業について現行の制度を継続してください。 

２．通院支援が必要な透析患者について行政において施策を講じてください。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は特定非営利活動法人 大阪

腎臓病患者協議会会長 西本幸造氏で、要旨は次のとおりです。 

  以下５項目について要望します。 

１．大規模災害が発生した際、透析患者が透析施設に通院するための手段を確

保してください。 

２．大規模災害が発生した際、避難所等に透析患者が避難する場合は、透析患

者の特徴を理解し充分に配慮してください。 

３．大規模災害が発生した際、透析施設の情報が透析患者・家族等に充分に伝

わるよう配慮してください。 

４．大規模災害が発生した際、貴自治体内にある透析施設の、速やかなインフ

ラ（水道・電気等）の復旧に努めてください。 

５．災害時における患者会と自治体との連絡網を整備するとともに、日頃から

問題点の把握と情報の共有をするため連絡会を開催してください。 

 

８月 ８日  民生委員推薦会が開催されました。（北川光昭議長、住田利博副議

長） 
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８月 ９日  平成 28 年度片町線複線化促進期成同盟会総会が京都府木津川市

役所で開催されました。（北川光昭議長、住田利博副議長） 

 

同   日  平成 27 年度一般会計・特別会計決算審査及び健全化判断比率審査

意見書の決定会議が行われました。（廣岡芳樹議員） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、中林和江の各議

員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は全建総連・大阪建設労働組

合執行委員長 関谷英雄氏で、要旨は次のとおりです。 

  新築・リフォームへの助成は、地元の中小工務店の受注機会の拡大につなが

り、新築・リフォームに伴う建材や家具・電化製品の購入などで地域経済や雇

用創出に大きな効果があり、厳しい状況にある地域経済を活性化させる一助と

して大変有効です。住宅の新築・リフォームへの助成制度の実現のため、以下

２項目について要望します。 

１．地元に本店を置く建設業者（下請けも含む）の受注・施工を要件に、施主

に工事費の一定額（率）を助成する住宅リフォーム助成制度を創設すること。 

２．リフォーム助成制度を住民に積極的に周知すること。 

 

８月１０日  大阪広域水道企業団議会臨時会が大阪市内で開催されました。（池

添義春議員） 

 

８月１８日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（松本順一議員） 

 

８月１９日  例月現金出納検査が行われました。（廣岡芳樹議員） 

 

同   日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（梶本孝志、森本雄一

郎、太田徹、板東敬治の各議員） 

 

８月２２日  幹事長会が開催され、１．平成 27 年度決算審査特別委員会検証会

議報告書における「その他の意見」への対応、２．議員提出議案（政策条例案）

に係る申し合せ事項について協議されました。（北川光昭議長、住田利博副議

長、野々下重夫、廣岡芳樹、太田徹、杉本健太、板東敬治の各議員） 
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同   日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 28 年６月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平

成 28 年６月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は食料を守り、日本農業再建

をすすめる大阪府民会議会長 原弘行氏で、要旨は次のとおりです。 

  ＴＰＰ協定の国会批准をしないことを求める意見書の採択をお願いします。 

 

８月２３日  第 278 回大阪府市議会議長会総会及び研修会が大阪市内で開催さ

れました。 

会長（貝塚市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１．会務報告（第 277 回総会以降）について 

２．第 72 回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況について 

３．公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

４．平成 28 年度第１回大阪府都市計画審議会の開催状況について 

報告を受け、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

１．平成 27 年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算について 

２．第 56 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

３．第 73 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催について 

４．ブロック提出議案について 

５．大阪府市議会議長会の今後の財政状況の問題について 

６．その他 

について協議され、１については認定され、その他はいずれも承認されました。 

 次に、経済ジャーナリスト 須田慎一郎氏が「どうなる日本経済のゆくえ」

と題して講演されました。（北川光昭議長、住田利博副議長） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（岡由美議

員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者はＮＰＯ法人日本法輪大法学

会関西事務局代表 大西智之氏で、要旨は次のとおりです。 

  中国共産党政府による法輪功迫害の停止と、臓器の強制摘出の停止のため日

本政府の正義の行動を求める意見書の採択をお願いします。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は寝屋川民主商工会婦人部部
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長 浅草富美絵氏で、要旨は次のとおりです。 

  所得税法第 56 条の廃止を求める意見書の採択をお願いします。 

 

８月２４日  要望書を受理いたしました。提出者は明和団地入局者組合代表 

瀧口敏明氏で、要旨は次のとおりです。 

  寝屋川市営明和住宅再編整備事業（建替事業）の見直しについて再審議を求

めます。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は平和をめざす寝屋川市民の

会代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  関西電力高浜原発の再稼働中止を求める意見書の採択をお願いします。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は平和をめざす寝屋川市民の

会代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  沖縄県東村高江地区のヘリパッド基地建設強行の中止、辺野古新基地建設計

画の断念を求める意見書の採択をお願いします。 

 

８月２５日～２６日  全国都市監査委員会総会・研修会が函館市内で開催され

ました。（廣岡芳樹議員） 

 

８月２５日  市長より、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

８月２９日  議会運営委員会が開催され、９月定例会の運営等について協議さ

れました。（梶本孝志委員長、北川健治副委員長、池添義春、野々下重夫、廣

岡芳樹、太田徹、中林和江、杉本健太、板東敬治、北川光昭議長、住田利博副

議長の各議員） 

 

同   日  諸課題等研究会が開催され、会長・副会長の互選が行われた後、

研究会の運営方法等について協議されました。（山﨑菊雄会長、髙見雄介副会

長、野々下重夫、森本雄一郎、中林和江、西田昌美、坂光勇哉、元橋理浩、馬

場才、松本順一、北川光昭議長、住田利博副議長の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は日本理科教育振興協会会長 

大久保昇氏で、要旨は次のとおりです。 

  観察実験機器の充実に着手されている自治体とそうでない自治体との地域格
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差が懸念されています。理科教育の実態について、教育委員会に確認していた

だきたく思います。理科教育環境整備向上のため、理科教育設備整備等補助金

を活用した積極的な予算措置を求めます。 

 

８月３０日  中核市移行調査特別委員会が開催され、１．中核市移行スケジュ

ール等について（報告）、２．調査・協議テーマについて協議されました。（池

添義春委員長、廣岡芳樹副委員長、岡由美、村上順一、池真一、北川健治、太

田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、井川晃一、板東敬治の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は大阪府歯科保険医協会北河

内地区地区責任者 南唯廣氏で、要旨は次のとおりです。 

  保険でよい歯科医療の実現を求める意見書の採択をお願いします。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は大阪府歯科保険医協会北河

内地区地区責任者 南唯廣氏で、要旨は次のとおりです。 

  さらなる患者負担増の実施で必要な受診が出来なくならないよう慎重な審議

を行うことを求める意見書の採択をお願いします。 

 

 

 

 

 

 


